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１ 開  会    平成20年７月15日    午後４時10分  
 
    閉  会        平成20年７月15日    午後５時５分  
 
 
２ 出席委員  
 
 

大 橋 委 員 長   冷 泉 委 員      岩 田 委 員 
 
 

畑  委 員   谷 口 委 員   田 原 教 育 長  
      

 
 
 
 
３ 欠席委員  
 
 

な  し  
 
 
 
４ 出席事務局職員  
 
 
 宮 野    教育次長  森 永  管理部長   

高 熊  指導部長  
 
 
小 橋  教職員課長  
 
下河邊  参  事  

橋 本  理事  
     総務企画課長事務取扱  
 
北 澤  高校教育課長  
 
阿 部  副 課 長  

廣 田    主  任  嶋 田   主  任  

  

  

 



５ 議事の大要  
 
 （１）開会  
 

委員長が開会を宣告  
                                           
 
  （２）前会議録の承認  
 
      ア ６月分２回の会議録について、全出席委員異議なく、これを承認した。  
 
 
 （３）報告事項  

 
ア 請願・陳情等の受理状況について  
 
（ア）「京都の定時制・通信制教育を考えるみんなの会」からの申入れについて  
 
【報 告】  

 指導部長から、申入れの概要について説明の後、高等学校の募集定員は関係機関等

と連携の上、生徒の希望、各地域の状況等を勘案しながら適切に判断し、定めたもの

であること。今後の教育委員会において議案として提出する予定である旨の報告があ

った。  
  

【意見等】  
 委員から、従来の学校で学びつつ働くという生徒だけでなく、定時制高校で学ぶ生

徒の多様さから、全日制高校にない学校生活のペースなど広い意味でより一人一人の

ニーズに応える学校が望まれているよう感じること。不登校やＡＤＨＤなどの課題が

注目される中、高校で学びたいと思ったときに受け入れることができるよう昼間定時

制などの多様な形態の学校を充実させる方策が必要であること。単位制による定時制

高校での取り組みや全日制高校での取り組みなど、様々なニーズを持つ子ども達に学

ぶ楽しさを感じてもらうような教育のあり方を今後も研究していくことが必要であ

ること。定時制高校では、入学後の中退者が多い状況が見られており、進路指導の過

程でも生徒の希望とのミスマッチが少なくなるよう努力する必要もあること等の意

見があり、委員長から、今後も高等学校の募集定員については、中学生の進路希望や

社会情勢を考慮し、適切に策定いただきたい旨の意見集約がなされた。  
 また、教育委員会の会議運営について、議事録やマイク使用に関しては過去にも要

望があった際に議論し、必要に応じた適切な対応を行っていることから特に対応は不

要であること。会議資料配布については、すべてを公開できるものではないが情報公

開を進めるという観点から検討いただきたいこと。様々な審議会等で会議公開が行わ

れているが、会議を公開することと資料配付では異なる観点があるため、行き過ぎの

ないように事務局で十分検討いただきたい旨の意見があった。  
 
 
 

   イ スポーツ・健康科学に関する学科の設置について  
 

【報 告】  



 指導部長から、近年の健康増進や体力向上に関する社会的なニーズの高まりを踏ま

え、スポーツに関心が高い地域特性や、交通の利便性、公立高校屈指の広いグランド

など施設・教育環境を生かす観点から、乙訓高等学校において、スポーツ・健康科学

に関する学科を新設し、スポーツ・健康教育の一層の充実を図ること。府立高校にお

けるスポーツ・健康教育に関する中核校として位置づけ、トップアスリートや専門的

知識と実践力を持ち、指導的役割を果たす人材の育成を図るため、平成２２年度の入

学者選抜に向けて、様々な意見を得ながら検討を進めていきたい旨の報告があった。 
 

【意見等】  
 委員から、競技スポーツにおけるトップアスリートと言われる方々を応援・支援し

ていく背景を作っていくことも大切であり、ＰＴＡや地域との繋がりを意識しながら、

しっかりと協力が得られるよう検討いただきたいこと。また、新しい学科を設置した

場合に共通して、学科の永続性という面も考えて検討いただきたい旨の意見があった。 
 
 
   ウ 教育振興基本計画の概要について  
 

【報 告】  
         管理部理事から、国の教育振興基本計画が平成20年７月１日に閣議決定されたこ  

とから、その概要について報告があった。  
 

【意見等】  
 委員から、計画が教育予算への反映に繋がるものとなるよう期待していたが、数値

目標が盛り込まれず残念である旨の意見があった。  
 
 
   エ 与謝野町立学校教員の問題事象について  
 

【報 告】  
        教職員課長から、問題事象の概要及び関係機関等の対応状況ついて説明の後、警察の

捜査状況等を確認しながら厳正な対応を検討していきたい旨の報告があった。  
 

【意見等】  
        委員から、言語同断の事件であり、子ども達が悪い影響を受けることがないよう配慮

して対応をいただきたいこと。あってはならないことであるが１００％無くすことはできない

現実があり、危機管理という観点から対応策をしっかり考えておく必要がある旨の意見があっ

た。  
 
 
 （４）議決事項  

 
ア 第27号議案  府立学校校長及び副校長の人事異動について【非公開】  

［原案どおり可決。] 
 
 
  （５）そ の 他 
 

ア 公開しないこととする議決について  



          （京都府教育委員会会議規則第15条第１項第１号）  
 

議決事項について、全出席委員異議なく、公開しないこととすることに議決。  
 
 

 （６）閉会  
 

委員長が閉会を宣告  
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